

**Gesundheitliche Versorgung für Menschen mit
Behinderungen lückenlos sichern –
Eine Fachstelle „Inklusion und Gesundheit“ im
Referat für Gesundheit und Umwelt zur
Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention
im Gesundheitsbereich der LH München
einrichten**

Antrag Nr. 14-20 / A 04682 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL
vom 22.11.2018, eingegangen am 22.11.2018

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 14111

**Beschluss des Gesundheitsausschusses
vom 18.07.2019 (SB)**

Öffentliche Sitzung

Kurzübersicht

zum beiliegenden Beschluss

Anlass	Der Antrag Nr. 14-20 / A 04682 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL vom 22.11.2018 fordert die Einrichtung einer Fachstelle „Inklusion und Gesundheit“ im Referat für Gesundheit und Umwelt zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention im Gesundheitsbereich der Landeshauptstadt München.
Inhalt	In der Sitzungsvorlage werden die Aktivitäten des Referats für Gesundheit und Umwelt und der München Klinik zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention im Gesundheitsbereich der Landeshauptstadt München dargestellt.
Gesamtkosten/ Gesamterlöse	- / -
Entscheidungsvorschlag	Der Stadtrat nimmt den Vortrag der Referentin zur Fachstelle „Inklusion und Gesundheit“ zur Kenntnis. Der Einrichtung einer gesonderten Fachstelle zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention im Gesundheitsbereich bedarf es nicht.
Gesucht werden kann im RIS auch unter:	Inklusion, Gesundheit, Menschen mit Behinderung, Fachstelle
Ortsangabe	München